

Gollwitzer erhielt Ruf nach Basel

Bethel, 15. Juni (epd)

Einen Ruf als Nachfolger des 75jährigen Theologen Karl Barth auf den Baseler Lehrstuhl hat der Berliner Professor Helmut Gollwitzer erhalten. Die Entscheidung Gollwitzers steht noch aus.

Karl Barth, der seit 1935 in Basel lehrt, ist nach Vollendung seines 75. Lebensjahres emeritiert worden, will aber noch weiter Vorlesungen halten.

Der 52jährige Professor Gollwitzer hat seit 1957 den Lehrstuhl für Evangelische Theologie an der philosophischen Fakultät der Freien Universität Berlin inne. Er war im Kirchenkampf Dozent an der von den Nationalsozialisten verbotenen Berliner Kirchlichen Hochschule der Bekennenden Kirche und nach dem Kriege sieben Jahre lang Theologieprofessor an der Bonner Universität.

100A
15509

Die Zeit

Nr. 138

16. / 17. Juni 67